

Rheinischer Anzeiger, 05.03.2022

NEUES AUS DER RESIDENZ



ALLOHEIM
SENIOREN-RESIDENZEN
Wir dienen Ihrer
Lebensqualität.

Karnevalsvereine KG Rot Weiß Stürzelberg und KG Rot Weiß Feste Zons zu Besuch im Alloheim

Seit Jahrzehnten besuchen die Karnevalsvereine aus Stürzelberg, Zons und Dormagen die Bewohner der Alloheim Senioren-Residenz und bringen als 5. Jahreszeit das Rheinländische Brauchtum in die Einrichtung. Dreigestirne und Prinzenpaare, Funkenmariechen, Prinzen- und Tanzgarden treten im großen Speisesaal auf, verteilen die beliebten Orden und schunkeln gemeinsam mit den Bewohnern nach Rheinländischen Klängen. So war es vor Ausbruch der Pandemie.

Auch in diesem Jahr mussten solche öffentlichen Auftritte abgesagt werden. Doch die Vereine aus Zons und Stürzelberg ließen es sich nicht nehmen, einen Karnevalsgruß an

die Bewohner und Mitarbeiter der Residenz in Form von zwei großen Blumensträußen vorbei zu bringen.

Von der KG Stürzelberg überreichte der Kinderprinz Henri Lingen zwei Orden. Desweiteren waren der 1. Vorsitzende Herr Markus Fillingen, die 1. Geschäftsführerin Jaqueline Levering, der 2. Geschäftsführer Dirk Rosellen und der Sitzungspräsident Ralf Junge anwesend.

Die KG Zons entsand die 1. Vorsitzende Saskia Wimmer, um die Blumen-Grüße zu überreichen.

Die Bewohner und Mitarbeiter der Alloheim Senioren-Residenz freuen und bedanken sich herzlichst bei beiden Karnevalsvereinen für ihr alljährliches Engagement.

Haben Sie Fragen zu den Leistungen unsere Residenz? Oder möchte Sie sich bei uns beruflich engagieren?
Gerne beraten wir Sie in einem persönlichen Gespräch.

Alloheim Senioren-Residenz „Dormagen“

Virchowstraße 2 · 41539 Dormagen · Telefon 02133 25605-0 · dormagen@alloheim.de · www.alloheim.de

